

In der Schachwelt spielt sich gerade ein riesiger Cheating-Skandal ab.

Das ist eine unglaubliche Sensation.

Es geht um Betrugsverwürfe, sehr viele Millionen Dollar und angeblich um morse-ne-analperren.

What is going on? Is this a movie? This is crazy.

Ich bin Yves Bellinghausen und im neuen Funk-Podcast Scambit, Schachhalb-und-Million, steigen mein Team und ich knietief rein ins Rabbithold-Schach.

Hört jetzt rein in der Podcast-App Eures Vertrauens.

Er ist ein Mann, der hier in diesem Raum ist,

der in 2003 packt ein Snippeskin und reist in das Unkennte,

ja, in das Uruguayanische. Uruguayanische.

Das ist sehr schwierig zu sagen.

Und der Mann, das ist das tidigere Brandspieler-Noverne-Futbol-Expert,

Karl-Erik Thorpe.

Herzlich willkommen.

Ich bin Tusten, herzlichen Dank.

Du, du bist das meiste bekannt für die Leute, die ein Futbol-Experten bei NRK sind.

Ja.

Mydame-Futbol.

Ja, das wird Mydame-Futbol. Mydamer.

Mydamer?

Und so hat er sich kennengelernt, wie man ein Futbol-Sko auf die Hülle hat.

Dann hat man die Gärtesdanz im Kampf mit einem Brand und Songdahl in 2011.

2 Claims to Fames?

Ja, das war ein Weg in die Medi-Branche.

Ja, du kommst ja älterkarriere-Delen, wenn man so eine russische Machinerie fährt.

Ja, ich plane das nicht und lege das als 26-Jährige.

Ich halte das ein bisschen länger.

Aber das ist das Schwere, das man hat.

Ja, und das Schwere tapft ihr in 1-0 gegen Songdahl.

Den dann füllte man an, du warst schüllä für das.

Ja, absolut.

Soli klärt.

Das erste Kampf in der Brandkarriere-Delen ist nicht zu Beginn.

Ist das so?

Ich glaube, Rune Skarsfor wird auch ein bisschen auf seine Kappe nehmen.

Aber ich kam in und habe das sehr schlecht gemacht.

Du hast das gemacht?

Ich musste direkt aus, also das war wirklich schlecht gemacht.

Du kamst in die 77-Jährige, oder?

Ja, ich glaube, dass ich in 1-0 gelassen habe.

Aber es ist so, dass ich...

Es ist so, dass ich von der Bahn geboren bin, weil ich nicht mit mir mitgekriegt habe.

Aber du warst nicht so, dass du nicht auf die Bahn kamst?

Ich habe mich auf die Bahn gefällt.

Und du hast das gemacht?

Ich war ein bisschen zufrieden.

Ich habe ein bisschen Assistenten aus der Bahn und dann wurde ich geboren.

Und dann bekam ich eine Gärtersstandstil.

Oder das Verlöpsein wurde nicht gehandelt.

Also unter die Korridoren.

Oder in der Gänge, auf die Seuge.

Dann wurde die Gärte-Lunge-Renning und die Gärte startet.

Und wenn ich mich auf die Gärte gewohnt habe,

habe ich mich gewohnt.

Nein, ich weiß nicht, was mir passiert.

Aber ich erinnere mich an die Kontrollspurtspurschein, dass du vor dem Kampf nicht warst, was die Kampfstil war.

Du denkst, dass das noch etwas passiert ist.

Und du findest es ein bisschen unbehaflich.

Dann fiel ich so toll.

Ich wusste, dass es einiges war, wenn du singst.

Ich saß, wir leden 2-1.

Und da himmelte ich etwas mit, ich dachte, oh shit, wenn ich mit dem Anführer gehe, kann ich nicht mehr.

Aber du wusstest, dass es einiges war.

Ja, ich war klar, dass es einiges war.

Ich wollte einfach ein bisschen zurück.

Aber ich glaube, dass es einiges war.

Ich lege das ein bisschen zurück.

Aber da hast du nichts zu lernen.

Ja, das ist hart.

Es war ein sehr tolles Tag in Brann.

Aber es war ein wenig Platz, dass du es überlebt hattest.

Aber den Tag hier handelt es nicht um Brann.

Es handelt nicht um Bergen.

Es handelt nicht um Sondalen.

Es handelt nicht um Uruguay.

Und du musst uns noch etwas erzählen, was dir gebraucht ist.

Weil es nicht alles, was dir gebraucht wird.

Nein, so ein sehr vieles in meinem Leben.

Uruguay war ein Land, in dem ich nichts wusste.

Vorher war ich deiner Reise.

Ich hatte eine Auswechslung.

Ich lehrte in Spanien.

Ich wollte in Spanien lernen.

Und dann kam ich eigentlich weg.

Ich dachte zuerst in Spanien.

Aber es war nicht eine Auswechslung.

Ich liebe den Fußball.
Ich dachte, es wäre cool.
Ich hatte einen Kollegen, den ich mit meiner Frau gesprochen habe.
Er hat viel mitgegeben.
Es war ein Zeit, das ich nicht mehr geredet habe.
Das war ein Zeit, das ich nicht mehr geredet habe.
Es war ein Zeit, das ich nicht mehr geredet habe.
Es war ein Zeit, das ich nicht mehr geredet habe.
Du konntest nicht lokal verursachen, in der Weise, dass du Dollar hast.
Es waren fünf Präsidenten, die im Umjörg waren.
Es war ein heltes Chaos.
Ja, sie waren sehr ordentlich ablehner.
Es war ordentlich ablehner.
Das hat lehner überhaupt nicht said, wirklich.
Es war easier.
Ist daspg gebynnt, es war brav?
Ja, dannoya deixa jungis declangen.
Im Golf ging das alles neu...
Ist das differs collängisch?
Das muitas Baekern.
Gut zu leben, was bleedet die
E□ von Den Ballen.
Tee monella
Das muss ja ganz lange tun werden, so ein bisschen Land?
Ja, langs Elven riecht da die Plata innen über die Grenzen bis in die Argentinien.
Das war nicht so lange von der Wand, sondern von Elven.
Okay, du drehst nicht, was du studiertest, war das auf dem Widergang?
Ja, das war ja 3. Klasse auf dem Widergang.
Stürzen, Norska, Mathe?
Nein, das war hellerweise smart noch. Ich war auch smart von der Zeit, aber ich war smart noch,
um zu verstehen, dass ich nicht in der Schuhe insetzte.
Und das war ja nicht so, dass ich umgehen sollte, wenn ich nach Hause komme, um zu gehen.
Ja, du riechst ja auch.
Wenn du sagst, du gehst in die Klasse, die du währst, wenn ich weiß, dass ich mit Spanisch kein
Wort verweist.
Ich will die Erleichterung sein, was ein Teil meines Landes ist.
Ich will die Erleichterung sein, was ein Urgaianer ist, und was andere heilige Dinge machen.
Perfekt für die Ressourcen.
Ja, ganz neulich.
Muss ich noch ein Pop-Aware spielen?
Ja, ich habe ein Pop-Aware gespielt. Ich habe es gespielt für die Junder
für eine Leitzere-Lage, eine Deportive Kolonia.
Ich habe es nicht mehr gesehen.
Oh, das ist eine Deportive Kolonia.

Das war das nächste Jahr.

Aber das war nicht so gehaft.

Aber die waren heute in der Leitzere.

Ich glaube, das Klub der Mindestbeschätzung war sehr einzigartig.

Das war das, was die Junder haben?

Ja, ich habe es gespielt in der Leitzere mit Kongstringern.

Ich habe es gespielt im Deportive Kolonia auf der Junder-Lage.

Ich habe es gespielt im Deportive Kolonia auf der Junder-Lage.

Ich habe es gespielt im Deportive Kolonia.

Das war das, was die Junder haben.

Das war das, war die Junder haben.
Das war das, war die Junder haben.
Das war das, war die Junder haben.
Das war das, war die Junder haben.
Das war das, war die Junder haben.
Das war das, war die Junder haben.
Das war das, war die Junder haben.
Das war das, war die Junder haben.
Das war die Junder haben.
Das war das, war die Junder haben.
Das war das, war die Junder haben.